
Bienvenue à tous, nous sommes très heureux de vous retrouver pour cette journée et, pour la plupart
d'entre vous, pour le week-end. Bienvenue et bravo à ceux qui viennent régulièrement et qui 
participent ainsi activement à faire vivre la dimension diocésaine du soin que nous souhaitons 
donner aux couples qui se préparent au mariage, et bienvenue à ceux qui viennent pour la première 
fois. Nous vous souhaitons de belles rencontres et nous espérons que vous trouverez ce week-end de
la nourriture pour vous et pour votre mission.

Le thème que nous vous proposons, vous le savez, consiste à voir pourquoi et comment proposer 
une découverte de la Parole de Dieu dans nos parcours de préparation au mariage. Pourquoi avoir 
choisi ce thème ?

– D'abord en réponse à la demande de certains qui, dans les questionnaires d'évaluation de 
l'année dernière, ont exprimé le souhait d'être mieux « armés » pour proposer la Parole 
de Dieu aux couples de fiancés.

– Ensuite et surtout parce que la Parole de Dieu est essentielle dans la vie des croyants, et 
qu'il est essentiel aussi de la faire goûter à ceux qui s'adressent à l'Eglise.

– Pour cela, nous avons fait appel à Isabelle Parmentier qui a bien voulu nous consacrer tout 
un week-end, un grand merci à elle. Isabelle parmi ses nombreuses réalisations a conçu les 
B'Abba que beaucoup d'entre vous connaissent et elle a conçu le parcours de préparation au 
mariage du diocèse de Poitiers qui intègre à chaque étape une approche de la Parole de Dieu.
Nous n'avons pas l'idée de vous proposer un parcours tout fait – chaque paroisse ici a son 
propre parcours, conçu en fonction de la sensibilité et de la disponibilité des animateurs et 
des réalités locales telles que le nombre de couples ou le contexte plus ou moins rural ou 
urbain qui est le leur -, nous ne voulons même pas d'abord vous proposer des techniques 
mais au long de cette journée et de ce week-end vous proposer un chemin. Nous avons un 
déplacement à effectuer, de la question « vont-ils comprendre ? » que l'on se pose 
spontanément (la plupart aujourd'hui sont tellement éloignés de l'Eglise) à « Croyons-nous 
que par sa Parole, Dieu rejoint et entre en contact avec tout homme, et notamment avec 
jeunes qui font une démarche de préparation au mariage » ?

– Au cours de ce WE, nous allons donc vous proposer de Goûter ensemble la Parole de Dieu 
et de nous interroger sur la place que la Parole de Dieu a pour nous. 

– Ensuite, il sera temps de nous demander comment proposer la Parole de Dieu dans nos 
parcours de préparation au mariage. 

Mais je laisse la parole à Isabelle qui saura mieux que moi vous expliquer le chemin qu'elle nous 
propose aujourd'hui.


